

Más de 80 mil indocumentados llegaron a Europa en lo que va de año.



Ginebra, 12 feb (RHC) Alrededor de 80 mil indocumentados llegaron a Europa en lo que va del 2016, lo cual significa un promedio de dos mil arribos diarios, reportó la Agencia de la ONU para los Refugiados.

El informe precisó que solo en seis semanas se registran más llegadas que en los primeros cuatro meses del pasado año, eso confirma la continuidad y agudización de la crisis migratoria.

La agencia del órgano mundial subrayó que el movimiento crece a pesar de las condiciones del mar, el duro invierno y las dificultades de los viajes, por lo cual los números de los próximos meses podrían aumentar.

Mientras algunos sectores presentan la situación como una migración por razones económicas, indicó la agencia de la ONU que 91 por ciento de los registrados proceden de los países más emisores de refugiados en el mundo, por causas como la guerra y la persecución, principalmente Siria, Afganistán e Iraq.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84006-mas-de-80-mil-indocumentados-llegaron-a-europa-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba